



虹色「あい」のある学年

2021年 8月 27日

豊田南中学校 第1学年

学年通信 第12号

文責 池谷 瑠実

1学期と夏休みの頑張りを発揮できる2学期へ！

昨日から2学期が始まりました。夏休み前半の部活動では、黒く日焼けした元気な1年生の姿を多く見かけました。多くの人が「こんにちは！」と元気に挨拶してくれ、その力強い声に心も体もぐっとたくましくなったように感じました。小学生らしさが残る1学期の表情から顔つきもシュツとして頼もしく感じられました。夏休みの部活動を通して、大きく成長していると実感する場面でした。

さて、35日間の夏休みはどんな過ごし方ができたでしょうか。毎日「継続」できたこと、苦手克服、休みの期間だからこそやれることに挑戦し、得たものはあったでしょうか。2学期は、その頑張ったことが顕著に表れる学期です。初めての虹南祭、子ども園の園児に送る動画やおもちゃのプレゼント作りなど、大きな行事もありますし、日ごろの積み重ねが大切になる定期テストも2回あります。大変なこともあります。一歩一歩自分の足で踏みだし、乗り越え、成長が実感できる学期になるといいです。

学級花壇の水やりの様子より

8月中旬の夕方、学級花壇の様子を写真に撮ろうと訪れると、3組の堤 清十郎さん家族と出会いました。この日は草取り・水やり当番だということで、弟さん達も一緒に手伝ってくれながらたくさん草を取って行ってくれました。

こんな風に学級花壇の整備に兄弟・姉妹で参加してくださったり、駐車場まで送っていただいたりしたお宅があったのではないのでしょうか。突然の雨や天気がすっきりしない期間も花壇の手入れに参加していただいたおかげで、すてきな花壇が保てました。生徒の皆さん、様々なサポートをしてくれた御家族の皆さま、ありがとうございました。



コロナ感染拡大の中での学校生活が始まりました。

緊急事態宣言下での学校生活が始まりました。学校では時間差登校をして、昇降口での密を避けるようにしています。換気、手洗い、消毒、マスクの着用等、学校現場でできる感染症の予防対策を行っていきたく思います。磐田市内の感染も広がっている現状です。学校内では、生活委員の生徒や教員が「マスクして」「離れて」と1学期から声を掛けています。ただ登下校時などは、マスクを外している生徒もいるのではないのでしょうか？自分も、家にいる家族も守りながらの行動をしていくように、御家庭でもお声掛けください。

お知らせ

- 8月30日(月)から給食がスタートします。月行事予定・前回の学年日より、31日(火)からになってしまっていますので、訂正をさせていただきます。
- 9月24日(金)の1年家庭教育講演会については、感染状況の悪化により中止をさせていただきます。
- 土日、祝日の部活動は緊急事態宣言の期間9月12日までは中止となります。大会については、校長が必要と認めた場合のみ、参加可能となります。平日の活動は90分程度としていくため、部活動がある日については、17:30頃部活を終えて下校することになります。帰宅時間の目安にして下さい。

終業式・始業式の様子より

リモートでの終業式、始業式を行っています。学年代表の言葉では、堂々と自分の考えや思いを伝えていました。文章を暗記するために何度も練習したり、学校で事前にリハーサルを頑張ったりしていた2人です。

1 学期終業式の言葉 1年1組 ■■■さん

私は1学期に頑張ったことが3つあります。1つ目は委員会です。私は学級委員として自分の仕事だけでなく他の友達をサポートすることを頑張りました。体育大会の時には、練習内容や練習の声掛けを、テスト週間には昼休みのテスト勉強を促進する呼び掛けを、周りの友達の手伝いをすることができました。2学期には虹南祭があります。まず目の前の自分のことを頑張り、それから友達をサポートができるようにしたいです。

2つ目は期末テストです。小学校とは違い、中学校は中間テスト、期末テスト、学力調査テスト、学年末テストがあり、年に5回の大きなテストがあります。私はこのテストを大事にしようと思い、1日2時間以上を目標にテスト週間は特に頑張りました。計画通りには進みませんでした。その都度調整をして土日に頑張ることができました。そのおかげで目標としていた点数をとることができました。2学期には2回のテストがあります。両方とも目標を達成できるようにテスト勉強を頑張りたいです。

3つ目は部活動です。私は小学校からやってきた野球を中学でも続けることにしましたが、部活を始めてからは新しく覚えることばかりで試合が始まってからは特に大変でした。でも少しずつ先輩方に言われる前に1年生で行動することができるようになりました。先日の磐周大会では、野球部全員で頑張ってベスト3までたどり着くことができました。先輩方の最後まであきらめずに頑張っている姿を見て、刺激を受けました。私もこれから努力を怠らないこと、強気・勝気で勝負に挑むこと、感謝の気持ちを忘れないことを大切にしようと思います。

新型コロナウイルスの影響で、当たり前だった生活には戻れない毎日ですが、手洗いうがいや、マスクの着用等を徹底し、コロナ禍を乗り切りたいです。2学期も「あい」のある学年を目指し、学年全体で頑張りたいです。



2 学期始業式の言葉 1年2組 ■■■さん

2学期で楽しみにしていることは、部活動と、虹南祭です。

まず部活動のことです。僕は野球部に所属しており、野球を頑張っています。6月の磐周大会では、チームで協力して3位になることができました。グラウンドの雰囲気は、張り詰めた空気でした。それでも、3年生は自信を持ってプレーしていました。僕は、新チームでも、自信をもって野球がしたいです。そのために、頑張ってきた自分を信じること、前向きに思い切ってプレーすることを意識していきたいです。9月に新人戦があります。新人戦のチームの目標は、西部大会出場です。新人戦は、5位以内になると西部大会に、出場できます。新人戦で、全員野球を魅せることができるように、がんばります。

次に虹南祭のことです。僕のクラスでは、COSMOSを歌うことになりました。COSMOSは、古いギリシャの言葉で「宇宙」という意味です。他のクラスも歌いたかった曲なので、「他のクラスが、歌ったほうが良かった」と思われぬように、クラスで気持ちを1つにして、練習したいです。僕のクラスの学級目標は、「3つのまほうまじめ ほんき うやまう」です。この目標を忘れず、クラス全員で美しい歌声を響かせます。そして、この行事を通して仲間との、絆を深めたいです。



今日から2学期が始まります。1年生は「あいのある学年」を目指しています。「あい」には「私」という意味の「I」も含まれています。2学期には学級、委員会、部活動等で自分の意見をもてるように1年生全員で頑張りたいです。

